

Au regard de son statut de médecin, Serge Simon a endossé au printemps 2020, en plus de ses fonctions de Vice-président, le costume de Covid-Manager de la Fédération Française de rugby. C'est lui qui doit notamment veiller à l'application de la bulle sanitaire au sein des différentes équipes de France. Malheureusement, les nombreux cas de Covid-19 enregistrés au sein de l'effectif du XV de France et de son staff, qui ont conduit à l'annulation du match de l'équipe de France prévu le dimanche 28 février 2020 contre l'Ecosse à l'occasion de la troisième journée du tournoi des VI Nations, ont fragilisé sa position.

Appel(s) à sa démission

Depuis plusieurs jours, les critiques fusent sur Serge Simon, alias le Covid-manager du XV de France. Plusieurs personnalités du monde du rugby ont exigé dans les médias sa démission. L'ancien sélectionneur Jean-Claude Skrela, et l'ancien international Eric Champ ont notamment demandé à ce que Serge Simon quitte ses fonctions au plus vite avec des mots parfois durs contre l'ancien joueur du Stade Français. Ce dernier est notamment accusé d'avoir jeté l'opprobre sur un préparateur physique en le désignant comme le patient zéro alors que le rapport de la Fédération, exigé par le ministère des sports, est venu contredire son affirmation en désignant un joueur de l'équipe de France à sept. Pour l'heure, le président de la FFR, Bernard Laporte, lui aussi fragilisé par cette crise, continue de lui maintenir sa confiance .

Pierre-Yves Ménard

[Signaler un abus](#)

Partager :